
東京 2020 パラリンピック聖火「世田谷の火」採火式 湯口英理菜さんコメント 

 

初めまして、日本体育大学陸上競技部パラアスリートブロックに所属しています３年の湯口英理

菜と申します。 

私がパラ陸上を始めたきっかけは、今まで自分自身を隠して、周りの目ばかりを気にして生きて

いましたが、パラ陸上をしている選手の方と出会って、心から笑顔で楽しんでスポーツをしている、

そんな方々のように私自身も変わりたいと思い、パラ陸上というスポーツを始めました。 

日本体育大学に進学してからは、パラリンピックに出場する選手の方々と共に練習をさせていた

だき、そんな先輩の背中を見て、私自身もパラリンピックという大きな舞台に立ちたいという、新

たな目標を持つことができました。 

パラリンピックに出場した際には、多くの方からかっこいいと思われる、応援される、そんな選

手になれるように、これから練習に励んでいきたいと思います。 

応援よろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


